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Mes camarades, je vous apporte le salut fraternel du syndicat FO 
Sainte Marie,

L'actualité a été chargée au cours de la dernière année.

En début d'année 2024, des camarades de notre établissement 
sont allés soutenir les camarades de l'EHPAD Saint Dominique de 
Brioude dans leur mouvement de grève afin d'obtenir une prime. 

Nous étions présents le jour d'obtention de la prime par les 
salariés de l'établissement où il y aviat 90% de grévistes.

Pour information l'EHPAD Saint Dominique était en cours de 
transfert d'activité à notre association, ce qui se concrétise 
aujourd'hui. Nous souhaitons donc la bienvenue aux camarades FO de 
Saint Dominique au sein de notre syndicat et nous espérons que nous 
pourrons nous investir ensemble à l'avenir.

Autre mobilisation pour nos camarades, nous avons répondu 
présent à l'appel de l'UD contre l'acte 2 de l'école inclusive, plusieurs 
camarades étaient présents à Paris le 25 Janvier, après avoir 
notamment participé à une conférence organisée par le SNUDI FO.

De nombreux camarades ont également répondu présent à 
l'appel de notre Union Nationale à Paris le 30 mai, pour manifester 
devant le ministère. Nous étions présents pour continuer de 
revendiquer les 183€ pour tous. Mes camarades, cette revendication a 
trouvé satisfaction avec la signature d'un accord en Juin 2024. Nous 
souhaitons que nos camarades de l'action sociale obtiennent 
également satisfaction car ils portent toujours cette revendication 
pour leur secteur.

Hélas, cet accord s'applique en miroir avec un autre accord qui 
prévoit la réouverture des négociations concernant la Convention 
Collective Unique que veulent nous imposer le gouvernement et les 
organisations patronales.

Nous comptons sur notre Union nationale pour défendre au 
mieux l'intéret de tous les salariés et pour mettre en avant les valeurs 
défendues par FO : Salaire en lien avec la qualification et l'ancienneté, 



pas de rémunération à la compétence qui permet tout et n'importe 
quoi. Nous serons prêts à répondre présents afin de défendre ces 
revendications.

Au niveau local : Les NAO étaient l'occasion de découvrir un 
mode de négociation assez particulier, notre Direction Générale, 
faisant abstraction d'une somme d'argent à sa disposition, déclarait 
qu'une prime partage de la valeur serait versée de façon identique à 
l'année dernière. Quand on sait que cette prime leur a coûté 300 000€ 
et qu'ils disposent de 16M€, nous tenons à les remercier pour leur 
générosité...

Cependant quelques avancées et surtout le risque de voir la 
prime proposée soumise à un abattement sévère en cas d'absentéisme 
a poussé notre syndicat à signer les NAO.
Mais que les choses soient claires, nous n'avons pas l'intention de leur 
laisser disposer des 16 Millions d'euros à leur convenance, nous 
comptons nous battre pour que cet argent revienne aux salariés.

Lors de récentes négociations en lien avec la gestion des emplois 
et parcours professionnels, FO a porté en revendication l'accès à des 
postes pour les travailleurs handicapés, a soutenu les actions de 
maintien dans l'emploi et a revnediqué que l'Association s'engage dans
le désenclavement des structures éloignées du site principal. Nous 
continuerons de porter ses revendications !

FO est également fier d'avoir permis à l'un de nos EHPAD, de 
retrouver un effectif infirmier qui correspond à ses besoins. FO a 
revendiqué sans relâche que des recrutements aient lieu et nous 
sommes heureux d'avoir réussi. Nous continuerons à nous battre pour 
améliorer les conditions de travail dans les EHPAD.

A ce jour, notre syndicat est au cœur du combat concernant la loi 
DADUE, cette loi qui permet à chaque salarié ayant perdu des congés 
depuis 2009 de les récupérer. FO a porté un courrier de demande 
collective afin que chaque salarié puisse récupérer ses congés. A ce 
jour nous avons subi un refus et nous sommes en lien avec notre Union
Nationale afin de poursuivre le combat.
Si la Direction ne répond pas à cette demande, FO portera les 
demandes de nos syndiqués.



Nos élections arrivent et devraient se dérouler en Mai 2025 et 
nous espérons que le travail que nous avons fourni ces dernières 
années portera ses fruits. En tout cas nous continuerons de porter 
fièrement les couleurs de FO et de revendiquer
Et du coup, si vous connaissez des salariés de chez nous, n'hésitez pas 
à leur dire de voter FO

Pour conclure
Notre syndicat s'engagera dans le combat pour l'abrogation de la 

réforme des retraites, pour l'augmentation des salaires et pour 
l'amélioration des conditions de travail dans la santé et le médico-
social.

VIVE LE SYNDICAT FO SAINTE MARIE
VIVE l'UNION DEPARTEMENTALE Force Ouvrière DE LA HAUTE LOIRE
VIVE LA CONFEDERATION GENERALE DU TRAVAIL FORCE 
OUVRIERE.


